

Resultados del primer mega operativo en cárceles del país

- *47 Establecimientos de Reclusión a nivel nacional fueron intervenidos simultáneamente por los grupos especiales del INPEC.*

Bogotá, 13 de octubre del 2021. 1.468 unidades de guardia participaron en el mega operativo que se llevó a cabo de manera simultánea en 47 Establecimientos Carcelarios a nivel nacional, organizado por el INPEC en cabeza del MG. Mariano Botero Coy, Director del Instituto y el Ministro de Justicia y del Derecho, Wilson Ruiz Orejuela.

En total, estas acciones de intervención dieron como resultado la incautación de 756 celulares y 2011 accesorios para los mismos, 792 armas blancas, 392 litros de licor, 1.956 gramos de marihuana, 3.254 de cocaína y alrededor de \$9.940.900 en efectivo.

Estos elementos incautados, pasarán a la cadena de custodia y establecida, para comenzar con las respectivas investigaciones según sea el caso.

Las cárceles por Regional que hicieron parte de este mega operativo fueron:

Regional central (11 ERON): Yopal, Guaduas, Neiva, Pitalito, Espinal, Leticia, Girardot, Modelo BTA, Florencia, Cómbita, Villavicencio.

Regional Noroeste (03 ERON): Itagüí, Pedregal, Puerto Triunfo.

Regional Occidente (05 ERON): Palmira, Jamundí, Popayán, Cali y Pasto.

Regional Norte (07 ERON): Valledupar, Cartagena, Sincelejo, Modelo B/quilla, Montería, Santa Marta y Riohacha.

Regional Oriente (13 ERON): Cúcuta, Girón, Aguachica, Arauca, Barrancabermeja, Bucaramanga, Málaga, Ocaña, Pamplona, San Gil, Socorro, Vélez, San Vicente del Chucuri.

Regional Viejo Caldas (05 ERON): Ibagué, Dorada, Manizales, Pereira y Calarcá.

El Director General del INPEC y el Ministro de Justicia y del Derecho, estuvieron presentes en el Complejo Penitenciario y Carcelario de Bogotá 'La Picota', donde el MG. Mariano Botero destacó la importancia del trabajo articulado con la Fiscalía General de la Nación, ratificando el compromiso con la lucha anticorrupción y de operaciones ilícitas al interior de los Establecimientos de Reclusión.

“Por un INPEC justo y humano, que ofrece oportunidades de resocialización integral y piensa en sus funcionarios para servir mejor.”

Oficina Asesora de Comunicaciones

-INPEC-